

## Pressemitteilung

Silicon Sensor International AG, Peter-Behrens-Straße 15, 12459 Berlin  
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard  
WKN: 720190, ISIN DE0007201907

### ***Silicon Sensor International AG unterzeichnet Vertrag über Vertriebspartnerschaft mit BFi OPTiLAS***

16.02.2011

Die Vertriebspartnerschaft dient dem weiteren Ausbau der Marktposition von Silicon Sensor und stärkt die Präsenz und das Umsatzwachstum auf wichtigen europäischen Märkten.

BFi OPTiLAS ist der europaweit größte Spezialdistributor für optoelektronische Komponenten und bietet im Rahmen der heute vereinbarten Vertriebspartnerschaft seinen Kunden nun auch die Produkte von Silicon Sensor an. Das Spektrum an innovativen PIN und Avalanche-Fotodioden, Positionssensoren und optoelektronischen Modulen aus dem Hause Silicon Sensor adressiert kundenspezifische Anwendungen in den Branchen Medizin, Industrie, Luft- und Raumfahrt, Sicherheits- sowie Automobiltechnik.

Im Rahmen der Vertriebspartnerschaft übernimmt BFi OPTiLAS den Vertrieb der Silicon Sensor Produkte in den folgenden europäischen Märkten: Belgien, Dänemark, Finnland, Frankreich, Holland, Italien, Luxemburg, Norwegen, Portugal, Spanien und Schweden. Damit erhöht sich die Marktpräsenz von Silicon Sensor in Europa erheblich. Zusätzlich wird diese Zusammenarbeit bei minimalen Investitionen und Risiken zu deutlich mehr Flexibilität bei der Kundenbetreuung sowie zu erheblichen zusätzlichen Umsatzpotenzialen beitragen.

BFi OPTiLAS, eine Division der Acal plc, ist ein paneuropäischer Spezialdistributor für elektronische und optoelektronische Komponenten. BFi OPTiLAS fokussiert sich ähnlich wie Silicon Sensor auf Nischenmärkte und -produkte.

Weitere Angaben erhalten Sie im Internet unter [www.silicon-sensor.com](http://www.silicon-sensor.com) oder unter Tel: 030/63 99 23-710.

Silicon Sensor International AG  
Der Vorstand

# Silicon Sensor International AG

Peter-Behrens-Straße 15, 12459 Berlin  
Telefon: 030 / 63 99 23 710, Fax: 030 / 63 99 23 719



Über die Gesellschaft:

Die Silicon Sensor Gruppe ist weltweit einer der führenden Entwickler und Hersteller von hochqualitativen kundenspezifischen Sensorlösungen für höchste Ansprüche an technische Excellence, Zuverlässigkeit und Präzision. Diese gehen als entscheidende Komponenten in die vielfältigsten Produkte und Anwendungen der Endkunden ein, so z. B. in elektronische Zollstöcke, in Tankdruck- und Sonnenstandsensoren sowie in Kamerasysteme bei Kraftfahrzeugen, in Klimaanlageanlagen, in den Röntgengeräten bei der Gepäckkontrolle, in Maschinensteuerungen, in der Raumfahrtforschung, bei Krebsoperationen, bei der Überwachung der Lkw-Maut oder in Messgeräte der Pharmaindustrie.

Die Silicon Sensor AG verfügt in Deutschland über eigene Produktionsstandorte an ihrem Hauptsitz in Berlin sowie in Dresden und Oberdischingen/ Ulm. In den USA ist die Silicon Sensor AG in Westlake Village (Kalifornien) vertreten. Derzeit beschäftigt Silicon Sensor weltweit über 300 Mitarbeiter. Die Gesellschaft ist im Prime Standard der Frankfurter Wertpapierbörse gelistet.

## Press Release

Silicon Sensor International AG, Peter-Behrens-Straße 15, 12459 Berlin  
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard  
German Security no. 720190, ISIN DE0007201907

### ***Silicon Sensor International AG signs Distribution Agreement with BFi OPTiLAS***

February, 16 2011

Expansion of Silicon Sensor's Distribution Strategy Reinforces Goals for European Sales Growth.

Silicon Sensor is expanding its distribution channel through a partnership with BFi OPTiLAS, the largest Pan-European photonics distributor, to support the sales of customized silicon PINs and avalanche photodiodes, position sensors, and optoelectronic modules for use in medical, industrial, aerospace, security, and automotive markets.

The newly signed distribution agreement provides Silicon Sensor with the additional flexibility to sell products in Belgium, Denmark, Finland, France, Holland, Italy, Luxemburg, Norway, Portugal, Spain, and Sweden, gaining access to BFi OPTiLAS'customer portfolio to accelerate time-to-market and increase profits with minimal investment and risk.

BFi OPTiLAS an Acal plc division is a pan-European technical distributor of specialized products and services, including design-engineering support, to the electronics and Photonics markets. BFi OPTiLAS focuses on niche technology products such as magnetic, lasers, sensors, connectors, electro-optics, imaging, fiber optics, RF & microwave, and other specialty components, systems, assemblies, and metals.

For more information please visit our website at [www.silicon-sensor.com](http://www.silicon-sensor.com) or call +49-(0)30/63 99 23-710.

Silicon Sensor International AG  
Board of Directors

# Silicon Sensor International AG

**Peter-Behrens-Straße 15, 12459 Berlin**  
**Telefon: 030 / 63 99 23 710, Fax: 030 / 63 99 23 719**



## About Silicon Sensor

The Silicon Sensor Group is one of the worldwide leading developers and producers of high quality customer specific sensor solutions meeting the highest demands on technical excellence, reliability and precision. These sensor solutions are decisive components of the products and applications of our end customers. Examples are electronic yardsticks, tank pressure sensors, solar altitude sensors and camera systems for vehicles, air conditioning systems, X-ray units for baggage inspections, machine control systems, space research, cancer operations, toll systems and measuring instruments in the pharmaceutical industry.

Silicon Sensor develops and produces at different sites in Germany: at its head office in Berlin, in Dresden and in Oberdischingen/ Ulm. In the US, the group is represented in Westlake Village (California). Currently, Silicon Sensor has more than 300 employees worldwide. The company is listed in the Prime Standard of the German Stock Exchange (Frankfurt).